

Alle Wege führen nach Rom

Der Süden, Italien, Rom - ein magnetischer Anziehungspunkt. Der Weg dorthin? Am besten mit dem Fahrrad. So verbindet man die Langsamkeit des Radfahrens mit intensiven Eindrücken der italienischen Kultur und Landschaft auf eine einzigartige und intensive Weise - hautnah und lebensecht.

Denn - von München nach Rom durchradelt man vielfältige Landschaften: Das malerische Alpenvorland, beeindruckende Alpenpässe, durch Südtirol, vorbei an den oberitalienischen Seen, quer durch die Po-Ebene, über den herausfordernden Apennin. Je nach Route, entlang der toskanischen Küste oder durch Umbrien, erlebt man die reiche Kultur und mit Rom das Herz Italiens.

Dieses Buch ist ein praxisbezogener Guide zur Planung und Durchführung deiner eigenen, maßgeschneiderten Tour. Es ist ein persönlicher und visueller Reisebericht mit detaillierten Etappenbeschreibungen. Zusätzlich bietet es wertvolle Hinweise und Ratschläge für deine Ausrüstung.

Eine Radtour von München nach Rom wird hier nicht nur beschrieben, sie wird erlebt. Diese Reise berührt alle Sinne und bleibt unvergessen.